

連

載

町中訪問記(2)

(牛越邦夫)

消費税増税は 経営に大きな影響を与える



安曇総合病院

夫婦もいらっしゃいます。四季折々にはコンサートも企画し喜ばれています。ように公的医療は公共性を持つことから消費税非課税とされ、医療機関は保険診療分について患者さんから消費税を受けとつていません。しかし医療材料、医療機器などすべての仕入れには消費税がかかるため、その分の負担をかぶります。10%と負担が倍になります。

消費税増税法が成立 影響はどうですか

とても困りますね。ご存知の

よう公的医療は公共性を持つことから消費税非課税とされ、医療機関は保険診療分について患者さんから消費税を受けとつていません。しかし医療

地域医療の要として、住民の安心を担つてある安曇総合病院を訪問しました。正式名称は長野県厚生農業協同組合連合会(JA長野厚生連)安曇総合病院といいます。病院の南はのプレハブで忙しく仕事をしている、事務長の平林幹張さんにお話を伺いました

「安曇総合病院」の 概要をお聞きします

J A長野厚生連は長野市 JAグループ本所であり、佐久総合、小諸厚生総合など10

病院と1施設で、それぞれ「ホスピタリティの想い」(奉仕精神・親切丁寧・相互扶助)「そ

ねるよう努力しています。
昭和22年県農業会「安曇
診療所」として発足し、25年
には県厚生連「安曇病院」に
発展。平成15年に南病棟を建

筋をまとめ方針です。病院設が重なっているので大変です。計画を急ぐところですが事業も自分の負担をお願いしているところです。他の病院は約半分行政負担とも聞いています

が……。

②医療の充実のため、看護師、初期・後期研修医の確保。

③引き続き黒字収支をめざし、経営基盤の強化・安定をはかるなどを当面の事業計画としています。

病院の特徴を 一つあげてください

院は稼働率97%と、大変効率よく運営しています。診療20科と人工透析、人間ドック、総合リハビリ等と、付属施設の白馬診療所、メンタルケアセンター、訪問看護、在宅介護支援、院内保育所、クリーニング場アルプスを医師40名はじめ看護部、診療協力部、管理部、薬剤部のスタッフ合計630名で切り盛りしています。

22年には日本医療機能評価機構(第三者が中立的な立場

としているようですが、増税分の引き上げになるとほども考えられません。増税を撤回してほしいのですが、少なくとも医療に対する消費税は還付すべきです。自動車など輸出企業は戻し税が全額還付されているのですから、同じようにしてほしいです。私たちは医療の質を落とすことは出来ないです

としているようですが、増税分の引き上げになるとほども考えられません。増税を撤回してほしいのですが、少なくとも医療に対する消費税は還付すべきです。自動車など輸出企

業は戻し税が全額還付されています。世話をなっている病院、無関心ではありません。また、大きな雇用の場としての位置付があるのですから

13・5兆円もの負担増を国民に押し付けます。

3党の増税談合に対し、日本共産党など野党7党が共同して内閣不信任決議案を提出したことは、今後に大きな力になる運動でした。

再来年4月の消費税増税の実施までには総選挙も参院選もあります。

日本共産党は選挙で消費税増税阻止を実現するための方を尽くします。

政府は「消費税増税は社会保障の充実のために必要」と説明してきましたが、社会保障と税の「一体改革」に盛り込んだのは、年金給付の削減、年金支給開始年齢の引き上げの検討、医療・介護の負担増などです。

増税法案には法人税のいつき下げの検討、医療・介護の負担増などです。

6月の民自公の3党合意は社会保障への国の責任を投げ捨て、社会保障の解体をはかる新たな法案を持ち込みました。増税法案には增收分を公共事業に投入する条項まで入ってきたのです。

民自公が密室談合で強行した法案は、消費税を倍増して

消費税増税 民自公が密室談合で法案強行

2014年4月から8%,
15年10月から10%に税率を引き上げる消費税法案が、民

主・自民・公明3党の賛成で
8月10日に成立しました。

世論調査では、法案成立を「評価しない」税率の引き上げに「反対」が依然として過半数にのぼっています。

野田首相も成立直後「厳しい生活の中でご苦労されていらっしゃる皆さまがいらっしゃいます。そういう皆さまにも等しく負担をお願いする。本当に心苦しい」と言わざるを得ませんでした。

民主党は前回の総選挙で4年間は消費税を上げないと公約しました。野田首相は当時の全国紙の候補者アンケートで「4年間の任期中に消費税率引き上げを決める」と「反対」とはつきり答えていました。

お誘い

赤旗信州秋まつり

9月17日(祝)9時~16時
松本市 やまびこドーム

家族揃って楽しめる企画がいっぱい
お申し込みはファンクラブ役員まで



第35回

13・5兆円もの負担増を国民に押し付けます。

▼垂直離着陸機オスプレーの冲縄配備、低飛行訓練は「日米安保条約に基づく」と森本防衛相は国会で述べ、政府は配備・訓練は当然との姿勢。一方、全国知事会や多くの自治体では危険を理由に反対を表明▼ところが最近、米ハイイド環境への悪影響を考慮し飛行訓練中止が伝えられ、ニューメキシコ州でも住民の反対で中止されている。このままだと日本国民の反対の声は無視されることに…▼ならばいつそのこと私たちは日米安保条約第10条の道を選ぼうか。

「この条約が10年間効力を存続した後は、いずれの締約国も、他方の締約国に対しこの条約を終了させる意思を通告することができ、その場合には、この条約は、その

ような通告が行われた後1年で終了する。」▼相手の承諾はいらない

い、なんと簡単。フィリピンはこの条文で米軍基地を追放した。

軍基地撤去を願う沖縄を先頭に安保を問う声が強まっている。原発ゼロを求める声の拡がりは安保を結ぶ力を日本人は持つているはず。それを信じて前へすすもう。

今後の課題と目標をお聞かせください

①「病院再構築案マスタープランの策定」です。年度内に大

筋をまとめ方針です。病院設が重なっているので大変です。計画を急ぐところですが事業も自分の負担をお願いしているところです。他の病院は約半分行政負担とも聞いています

が…。

②医療の充実のため、看護師、初期・後期研修医の確保。

③引き続き黒字収支をめざし、経営基盤の強化・安定をはかるなどを当面の事業計画としています。

政府は診療報酬で対応するとしているようですが、増税分の引き上げになるとほども考えられません。増税を撤回してほしいのですが、少なくとも医療に対する消費税は還付すべきです。自動車など輸出企業は戻し税が全額還付されているのですから、同じようにしてほしいです。私たちは医療の質を落とすこと出来ないです

お話を聞くとして

安曇病院のホスピタリティ(おもてなしの想い)が少し分かった様な気がしました。自分自身も家族も地域ぐるみでお世話をなっている病院、無関心ではありません。また、大きな雇用の場としての位置付があるのですから

お話を聞きして

政府は診療報酬で対応するとしているようですが、増税分の引き上げになるとほども考えられません。増税を撤回してほしいのですが、少なくとも医療に対する消費税は還付すべきです。自動車など輸出企業は戻し税が全額還付されているのですから、同じようにしてほしいです。私たちは医療の質を落とすこと出来ないです

お話を聞きして